



# - Newsletter

Liebe Schulgemeinschaft,

herzlich willkommen zu unserem allerersten Newsletter! Wir freuen uns, Ihnen und euch einen kleinen Überblick über unsere aktuellen Projekte und Erfolge zu geben.

## Mitbestimmen, Mitgestalten – unsere Stimme zählt!

Im ersten Halbjahr wurde eine engagierte Schülergruppe zur **Schulentwicklung** gegründet, die sich aktuell dafür einsetzt, kostenfreie Hygieneprodukte für die Mädchentoilette bereitzustellen. Auch die **Schülervertretung** wurde in diesem Schuljahr neu gegründet und engagiert sich für die Schulentwicklung. Ein weiterer Schritt im Bereich der Mitbestimmung und Verbesserung des Schulalltags war die **Umfrage** für alle Schüler\*innen der Klassenstufen 7-12. Dabei ging es um die Zufriedenheit mit unserer Schule – die Auswertung erfolgt im Laufe des zweiten Halbjahres durch das „Lehrerteam – Schulentwicklung“, das sich aktuell wöchentlich trifft.

Auch in diesem Schuljahr konnten unsere Schüler\*innen Demokratie live erleben: Im Rahmen der **Juniorwahl** setzten sich die teilnehmenden Klassen intensiv mit politischen Themen auseinander und gaben schließlich ihre Stimme ab – ganz wie bei einer echten Wahl.

## Highlights im 1. Halbjahr

Unser traditionelles **Weihnachtskonzert** hat 2024 in Gispersleben stattgefunden und wieder alle Besucher beeindruckt und berührt. Ein Highlight war unser **Schnuppertag**, bei dem 120 interessierte Kinder einen ersten Eindruck von unserer Schule gewinnen konnten. Auch der **Tag der offenen Tür** war ein voller Erfolg: Ein buntes Programm mit Sport, Quiz-Spielen, Leseinspirationen und einer Druckstation der Kunstfachschaft bot viel zu entdecken.

Die 8. Klassen waren beeindruckt und auch bewegt von der „Reise“ durch die Biografie einer drogenabhängigen Jugendlichen beim Besuch des **Revolution Train (Drogenpräventionsprojekt)**. Zur Nachbesprechung kam ein Polizeibeamter zu uns ans HHG und hat sich noch einmal Zeit für alle Fragen genommen.

Unser erster **Schulball** war ein besonderer und glanzvoller Abend im Hollywood-Feeling für die Klassenstufen 10-12. Das wollen wir wiederholen und fest im Jahresplan unserer Schule verankern. Die Planungen für das nächste Schuljahr haben bereits begonnen – Mitstreiter\*innen sind herzlich willkommen!

## Vorfreude = schönste Freude

Schon in Planung ist eine einwöchige **Exkursion** für die 7.Klassen ab Schuljahr 2025/26. Auf Sylt soll das **Ökosystem Watt** mit seiner einzigartigen Landschaft unter die Lupe genommen werden. Den Schwerpunkt bilden dabei die wirbellosen Tiere.

## Wir sind Schule mit Her(t)z.

In der besinnlichen Weihnachtszeit konnten wir durch die Einnahmen beim Kuchenbasar und das Sammeln von Sachspenden das Café des Herzens in Erfurt unterstützen.

### Man lernt nie aus!

Nicht nur die Schülerinnen und Schüler, sondern auch unser Lehrerteam bleibt am Ball: Beim schulischen Fortbildungstag wurden neue Impulse für die Zusammenarbeit im Kollegium gesetzt.

### Kreativität und Teamgeist im Ganztagsangebot

Große Resonanz findet unsere **Zoo-AG**, weshalb wir versuchen, diese fest in unser Ganztagsangebot zu integrieren. Ob **Theater spielen, der Einsatz bei den Schulsanitätern oder den Streitschlichtern, eine Partie Schach, Seifenkisten bauen, die Debatte zu spannenden Problemfragen oder die Kunst-AG** – Schule bedeutet am HHG nicht nur Unterricht, sondern auch gemeinsame Zeit und Freude am Nachmittag. Hier gibt es noch freie Plätze, und wir freuen uns über neue Mitglieder in den AGs.

### Wettbewerbsfieber am HHG – Wir zeigen, was in uns steckt!

Unsere Schüler\*innen haben sich in diesem Schuljahr in verschiedenen Wettbewerben bewiesen – mit klugen Argumenten, beeindruckenden Leseleistungen, sportlichem Ehrgeiz und wissenschaftlichem Know-how.

Beim Regionalwettbewerb „**Jugend debattiert**“ stellten sich unsere Teilnehmenden spannenden Diskussionen und überzeugten mit starken Argumenten.

Die 6. Klassen traten beim **Vorlesewettbewerb** an und begeisterten mit ausdrucksstarken Lesebeiträgen. Mit viel Hingabe und Können brachten sie ihre Geschichten zum Leben und zeigten, dass Lesen verbindet! Spannend wurde es auch für unsere naturwissenschaftlich begeisterten Schüler\*innen: Die 2. Runde der **Physikolympiade** (Stadtfinale) fand am 30. Januar sogar bei uns an der Schule statt! Hier wurde getüftelt, experimentiert und um den Einzug in die nächste Runde gekämpft.

Dem Umgang mit Zahlen durften sich einige unserer Schüler\*innen in der Schul- und Regionalrunde der **Matheolympiade** und beim Adam-Ries-Wettbewerb stellen.

Ein Highlight für unsere Latein-Begeisterten war die Teilnahme am „**Certamen Thuringiae**“, dem Lateinwettbewerb. Hier bewiesen sie nicht nur ihr Sprachwissen, sondern auch ihr Gespür für die Antike – eine tolle Leistung!

Beim Leichtathletik-Stadtfinale „**Jugend trainiert für Olympia**“ zeigten unsere 12 Schüler\*innen der 8. Klasse in der U16-Wertung ihr Können und sicherten sich einen starken 3. Platz – ein fantastischer Erfolg! Auch in den Disziplinen Volleyball und Fußball durften wir die sportliche Wettkampf-Luft schnuppern.

Unsere Schüler\*innen der Klassen 7-10 konnten beim **Diercke Geographie-Wettbewerb** ihr Wissen auf die Probe stellen.

Beim Informatik-Biber, Deutschlands größtem Online-Schülerwettbewerb, zeigten die Klassen 9–11 spielerisch ihre Fähigkeiten im logischen Denken und algorithmischen Problemlösen.

Wir gratulieren allen Teilnehmer\*innen und freuen uns schon auf die nächsten Herausforderungen!

Wir sind stolz auf all diese Initiativen und Erfolge und freuen uns auf viele weitere gemeinsame Projekte!

Herzliche Grüße,

Ihre/eure Schulentwicklungssteams des HHG

Bei Fragen oder Anregungen bzgl. der Schulentwicklung erreichen Sie uns unter [schulentwicklung@hhg.wwschool.de](mailto:schulentwicklung@hhg.wwschool.de) für organisatorische Rückfragen oder allgemeine Fragen zu schulischen belangen haben wir folgende E-Mailadresse eingerichtet [faq@hhg.wwschool.de](mailto:faq@hhg.wwschool.de).